

Artikel vom 25.05.2017

CSU Fraktion

Céline Lauer neue CSU-Fraktionsvorsitzende



Céline Lauer übernimmt den Fraktionsvorsitz der Eichenauer CSU im Gemeinderat von Dirk Flechsig

„Nach 21 Jahren im Gemeinderat, davon 15 Jahre als Fraktionsvorsitzender, will ich mir eine Auszeit nehmen und mein ehrenamtliches Engagement in den nächsten Jahren auf die Nachbarschaftshilfe Eichenau konzentrieren“, begründete Flechsig seine Absicht.

Die Mitgliederversammlung des Sozialvereins hatte ihn kürzlich erneut zum Vorsitzenden gewählt. Der Ortsvorstand ist Dirk Flechsig für sein langjähriges Engagement und Unterstützung für den Ortsverband und der CSU-Fraktion sehr dankbar. Selbstverständlich steht er der CSU weiterhin zur Verfügung, wenn er um Rat gefragt werde.